

Bilan des activités 2023 Association Nebomore

Partenariats :

- Continuation de 4 partenariats historiques :
Algoryhme, Vent Divin, Schluck N'Spiel, Sauce aux Jeux.
Toujours avec assez peu d'événements, mais certaines régularités ont été prises, notamment chez Vent Divin.
- Un nouveau partenariat avec les Savons d'Hélène (bar à Strasbourg) est en train de se mettre en place.
- Pistes pour 2024 : prises de contact avec Les Tricheurs, Fungames et La Graffetaria
- Pas de relance d'anciens partenariats comme Alcanes ou la Cigogne Rôliste, dû à l'éloignement de nos membres de la sphère étudiante.
- Continuation du partenariat de distribution de nos kits d'initiation des Chroniques de Nebomore avec JeuDéLire, distributeur de jeux basé à Marseille.

Festivals :

- Festival International des Jeux de Cannes 2023 (24-26 février) : participation au stand de présentation de notre distributeur et 4 parties de découverte, beaucoup de rencontres avec le milieu ludique et rôliste, quelques contacts pris.
- Festival du jeu de Freyming-Merlebach (15 avril) : tenue d'un stand de présentation et 2 parties de découverte.
- Festival du Jeu de Rôle de Kaysersberg (6-7 mai) : tenue d'un stand tout le week-end avec présentation de nos activités et vente de kits + goodies, 14 parties de découverte des Chroniques de Nebomore, grosse présence de l'association au festival, des bonnes rencontres, des retrouvailles et plusieurs prises de contact.
- Fessti Jeux à Schwindrathheim (11-12 novembre) : tenue d'un stand de présentation et plusieurs parties de découverte.

Events jdr :

- Une partie de jdr les Chroniques de Nebomore diffusée en direct sur la chaîne Twitch d'ArkeyProduction, avec un maître du jeu de chez nous et leurs membres en joueurs (11 mars). C'était la suite des deux précédentes qui ont eu lieu en 2022.
- 3 tables de découverte (Nebomore et l'Agence Barbare) aux Petites Cantines, après un repas participatif, le 28 mars.
- Une table de découverte de Bushido au Vent Divin, le 3 juin.
- 2 tables de découverte (Nebomore et l'Agence Barbare) aux Savons d'Hélène, le 20 juillet.
- Table de découverte (jdrs variés) mensuelle chez Vent Divin, un samedi après-midi en début de mois, à partir d'octobre.

Projets divers :

- Deux soirées de rencontre et discussion chez notre partenaire le bar l'Algoryhme en février, afin de créer du lien entre nos membres et notre public.
- Sortie de groupe entre membres pour aller voir le film Donjons & Dragons au cinéma fin avril.
- De nombreux tests de jdr divers entre membres.
- Quiz sur l'univers de Nebomore proposé sur nos réseaux.
- Lancement d'un gros travail pour sortir dans le futur un livre de recettes de cuisine lié à l'univers des Chroniques de Nebomore, avec beaucoup de tests de recettes réalisés entre membres.

- Fin de la campagne portant sur les événements passés de La Purge dans l'univers des Chroniques de Nebomore, commencée en 2020 par Loïc en MJ.
- Début de la campagne portant sur la guilde de l'Ombre avec un groupe test, un tiers de fait environ.
- Organisation d'un "pique-nique" jeux entre membres.
- Participation commune de membres de l'asso à des événements sportifs.
- Plusieurs réunions de discussion sur le nouveau "cap" plus militant pris au sein de l'association, afin de continuer à promouvoir une pratique saine et inclusive du jdr, avec organisation de formations sur différents sujets (à venir en 2024).
- Rencontre avec Eqtas.e et NousToutesUnistra dans l'objectif de préparer ces formations.
- Groupe de travail pour l'Escapade Nocturne, un événement de notre partenaire la Sauce aux Jeux, qui aura lieu en 2024. Le groupe de travail avait pour mission de créer une ville avec tout son décor et son histoire dans l'univers de Donjons & Dragons pour servir de base aux MJs qui proposeront des scénarios pour l'événement.
- Live de présentation en profondeur des Chroniques de Nebomore sur la chaîne Twitch de Robin, le Maître d'Ebène de l'association et créateur du jeu de rôle, le 21 novembre.
- Commande de nouveaux t-shirts bordeaux avec un design personnalisé de phénix accompagné de la devise de l'Empire d'Ebène pour les membres de l'association.
- Soutien à plusieurs financements participatifs de jdr francophones indépendants.

Avancées sur le jdr Les Chroniques de Nebomore :

- Continuation de la refonte complète du bestiaire, avec à peu près un tiers de fini et quelques illustrations en plus, le travail se poursuivra en 2024.
- Continuation de l'écriture de la Campagne Impériale et tests des premiers scénarios.
- Continuation de l'écriture de la campagne de la guilde de l'Ombre.
- Écriture d'une aide de jeux sur la faune sauvage de l'univers.
- 4 articles sur des villes de l'univers : Sletho, Rivefolle, Terrenoire et Tyrdonai.
- Création d'un document sur la signalétique militaire de l'Empire d'Ebène.
- Début de l'écriture d'une nouvelle version de l'univers de Nebomore, en reprenant tous les points problématiques qui ne sont plus en accord avec l'ambiance de l'association.

Kit d'initiation des Chroniques de Nebomore :

(Rappel : L'Association Nebomore a auto-édité un kit d'initiation de l'univers de jdr des Chroniques de Nebomore grâce à un financement participatif sur la plateforme Ulule en 2020.)

L'association a continué de le mettre en avant en 2023 par différents moyens :

- présentation de l'ouvrage lors de plusieurs de nos événements ou de rencontres publiques
- continuation du partenariat de distribution avec JeuDÉLire qui a reçu en tout 60 exemplaires
- 18 exemplaires vendus directement par l'association (pour comparaison : 7 en 2022)

Communication :

L'association a continué à faire vivre ses réseaux de communication en 2023, principalement la page Facebook et le serveur Discord, et un peu Instagram aussi. Ceux-ci sont utilisés pour annoncer les événements, les réunions, les nouveautés et créer du lien avec notre public.

L'association s'est également dotée de plusieurs supports de communication :

- des nouvelles cartes de visite distribuées chez nos partenaires, lors d'événements publics ou aux curieux rencontrés au quotidien par nos membres
- des kakemonos, bien pratiques pour la visibilité de nos stands et tables de jdr lors d'événements publics ou festivals
- des affiches placardées chez nos partenaires pour parler de nos activités et recruter des MJs